



ぞうぐみだよ

2022年度5月号

尚徳福社会生麦保育園

さわやかな5月、ぞうぐみでの生活にも少しずつ慣れてきた様子の子どもたち。ラキューやレゴブロックで作りたいものにじっくり取り組んだり、文字や絵を描いたりして年長らしい姿が見られています。活動時間が増え、お散歩も遠いところまで行けるようになりました。暑い日が続いていますが、体調の変化に気を付けて元気に過ごしたいですね。



～ぞうぐみになったよ～

新しい環境にも慣れ、柔らかい表情がたくさん見られるようになりました。友だちとのやり取りでは、うまく言葉で伝えることができず、思わず手が出てしまう場面もまだありますが、その都度一緒に話をすることで自分のしてしまったことや、友だちに言ってしまったことなどを素直に保育者に話そうとする姿が微笑ましいです。また、友だちが困っている時や悲しんでいる時に「せんせいきて！」とすぐに助けを求めに来てくれる子もいます。子どもたちの優しさと、思いやりの気持ちを大切に就学に向けてこれから過ごしていきたいと思います。一年間宜よろしくお願い致します！



～チーム決め～

当番活動のチームをくじ引きで決めました。1から4の数字が描かれた番号を一人ずつ引き、ドキドキした様子の子どもたち。それぞれ分かれた後は、各チームで相談してマークを決めました。いくつか候補を紙に印刷し、話し合いで決めることだけを伝えたとすぐに決まるチームもあれば、「うさぎがいい」「にんじゃはヤダ」と言い合いになるチームも...それでも、自分たちでじっくり時間を掛けて決めることができ、最終的には「きまったよー」と笑顔で教えてくれました。引き続き、このような機会を大切にしていきたいと思っています。

～こっちむいて！～

保育者がみどりちゃんのお家を洗うことを楽しみにしている子どもたち。なぜかと言うと、水槽を洗っている間は近くでみどりちゃんを見ることが出来るから！だそうで、少し怖い子は後ろから静かに観察する子や、「こっちむいてー」と懸命に話しかけている子もいます。みどりちゃんが数歩進むだけで大盛り上がり！子どもたちの声に反応してきょろきょろと周りを見渡す様子を見て「かわいいね」「僕たちの声聞こえているのかな」とキラキラの笑顔を見せてくれます。

～お知らせ・お願い～

- 今年度の汚れ物入れにつきましては、昨年のきりん組の時と同様になります。
- 気温の変動が激しい日が続いています。薄い長袖と、半袖どちらも準備をお願いします。
- 衣類や靴下、汚れ物用のビニール袋など持ち物すべてに名前の記入してください。(紛失防止の為)
- 5月のクラス懇談会の詳細につきましては、後日別紙にてお知らせします。
- 何かご不明な点ありましたら個別で対応させていただきますので、担任までお声掛けください。
- 9時30分にはその日のメインの活動が始まります。(散歩など) 早めの登園をお願いします。